

# いちだん

発行責任者 ポーイスカウト 吹田第一団 団委員長 岡田華夫

# BS吹田第一団60周年にあたり

## 「思い出に残る夏期行事の下見と本番」

昭和 45 年 5 月上旬、(故)小松さんが夏期行事の下見に行くので、一緒に行ってほしいと言って来られました。私は、まだスカウト活動がどの様な物か分ってない時でしたが、車で、和歌山県橋本市から高野山へ行く裏街道を走り、桜峠のトンネルを抜け、高野山奥の院を通り過ぎ、花園村へ行きました。二人で花園村役場へ行き、部屋さんと言う方に会い、過疎で廃校になった小学校へ案内されました。元教室は平屋一階建てで、畳が引いてあり三部屋で非常に広く感じました。炊事場所は、かまどが二つあり適当に使えそうな所でした。校舎の前にグランド(大池公園ほどの)があり、手頃な広場でした。

次にボーイ隊の使うキャンプサイトを見に、少し離れた場所に有田川の支流で河川敷がキャンプ地でした。川に沿った景色が非常に良く、いい所であったと思います。

本番の夏期行事は、昭和 45 年 8 月何日からだったか覚えて居ないが、奥の院からマイクロバスが出ていて、カブ隊はそれに乗り、ボーイ隊は奥の院から歩いて来ました。 参加者は、カブ隊員 12~13 名、ボーイ隊員 8 名程度、シニア隊員 5~6 名、リーダー10 名程度、団役員 4 名程、保護者 4 名、全員で 45 名程だったと思われる。

行事は、付近の山までハイク、川遊びなどで楽しくやりました。一番印象に残ったのは、最終の夜、ボーイのサイト付近で、キャンプファイアをやっている時に、山影から大きな月が上がって来たのが印象深く、感激した事を思い出します。

山深い所の静寂な感じが、ファイアの雰囲気が非常に良かった事を思い出し、もう一度あの場所に行って見たい気持ちです。

無事に事故無く3泊4日を終えて、帰路に着いたことを今も忘れません。

ただ、翌日仕事場に出勤した時、世間では大変な事件が起っていました。それは、あの「よど号事件」でした、夏期行事に参加していると、当時、現地では新聞・ラジオなどなく、世間からかけ離れた場所の為、情報がまったくないと言うのは、何か変な気持ちでした。

最近は、夏の行事をするには場所の確保が非常にし難くなりました。それは、国立の施設を利用する 団体が非常に増えた事だと思います。

一団は、今年度を60周年イヤーとして考え、記念行事をただいま準備中です。

保護者の方々、指導者の皆さん全員が一つになり、頑張って60周年記念行事を成功させましょう。皆さんの尽力と協力が、一団の繁栄と継承に成ると思います。

団委員長 岡田 義夫

# ビーバーコーフ

みんな、なかよし!みんなで、あそぼう!!

# 10月16日 「共同募金活動」





朝から肌寒い日だったけど、寒さにも、イベ ントの音楽にも負けないで、元気な大きな声 で、募金への協力のお願いができましたね。

# 11月14日 「デイキャンプ参加」

わんぱくエベレストやサイトでたのしく あそんだね、カブ隊のおにいちゃんやおね えちゃん達とカブリーダーさんたちが作っ てくれた、カレーライス、美味しかったね。





# 11月28日 「クリスマス・クラフト」



すごくきれい! これならサンタさんも迷わ ずやって来てくれるにちがいないね。

もうすぐ、クリスマス・お正月とお楽しみが まってるね。

風邪やインフルエンザ、お腹をこわさない ように、手洗いうがいを必ずしましょう。

☆これからの活動予定☆~

・12月12日 12:30集合

場所:千里第一小学校

・12月31日 23:30集合 23:30集合 場所:大池公園 「除夜の鐘つき」 自主参加の活動です。服装は自由、温かい服装でお越し下さい。

# ビーバー隊員(候補)大募集・・・・

隊員・保護者のみなさんのご近所のお友達で、お子さんが幼稚園・保育園等に通われている方へのお声掛けをお 願いしています。

ボーイスカウト活動は自然や社会の中で、「人間力」を芽生えさせ、強くしていく教育活動です。

今の時代、ご家族でハイキングやキャンプに出かける事は出来ますが、集団生活やお友達との助け合いながら、目 標を達成して行く達成感を経験させて上げる事は難しいのでは無いでしょうか?

ボーイスカウト活動には、それらの感受性を伸ばす為のプログラムと年代毎の特性に合わせた訓練を受けた指導者 がいます。

是非とも体験へのお誘いをお願いします。



# カス隊のコーナー



# かつどうかいし **活動開始!(9/19)**

新入スカウトを迎え、新しい仲間と活動開始です!

# 楽しくゴミ集め! (9/26)

組対抗でビンゴ(ゴミの種類でマスを埋める)をしながら、街や公園のゴミ集めをしました。楽しみながら、みんなで一生懸命ゴミを拾いました



# 今回の活動

9/19 入隊式・上進式

9/26 隊集会/ゴミ集めビンゴ・国旗

10/16 共同募金・やみなべ

10/23 組集会(1組)/文化祭の準備

10/31 千一公民館文化祭

11/13~14 訓練キャンプ (くまスカウト)

11/14 隊集会 / デイキャンプ

11/28 隊集会/年末集会の準備

#### 隊長からのひと言

まじめにしっかりやりましょ~ これから一年、新しい仲間と楽しいこと^ をいっぱいやろうね

# <u> 訓練キャンプ(くまスカウト、11/13-14)・デイキャンプ(11/14)</u>

北千里公薗の吹笛首然体験受流センターに行ってきました。

訓練キャンプでは、ボーイ隊活動をチョコッと体験しました。(かまどでの火おこしやロープワークを学びました。また、テントを張って、寝袋で寝ました。)

デイキャンプでは、ビーバーさんと一緒にカレーを食べたり、がけ登りや手作りのブランコで遊びました。 食材を包丁で切り、たきぎを集め、かまどで火をおこして、みんなで作ったカレーは美味しかったね





# 派一个隊二~于~









平成 22 年 9 月 19 日千一集会所にて上進式 新入隊員が 3 名も入ってきました。先輩隊員は今まで以上に頑張りましょう。

10月3日メイシアターにてミュージカル鑑賞 古島副長が参加したミュージカルの公演を見ました。隊員の感想は「なんかすごかった…」。
10月9日公民館にて隊集会 初めての隊集会でしたが残念ながら雨でした。これからは集会がなくてもスカウトハンドブックを読むように!
10月11日千一小学校にて市民体育祭奉仕(10日リハーサル) 行進は毎年のことですが、いつもの通りかっこよく出来ていました。

**10月16日公民館にて共同募金、やみなべ** 共同募金に行く前にチーム 対抗ロープワークを行いましたが、なかなか面白かったです。

10月31日公民館にて文化祭 途中からの雨で大変なことになりましたが…、三角テント内でのロープ輪投げは大好評だったとのことです…。
11月13日~14日自然体験交流センターにてキャンプ 新入隊員にとっては初めてのキャンプ。テント設営、調理、火起こし、きもだめし、テント泊、と初めてずくしの体験だったのでは?きもだめしは毎回内容を変えていますが、たった20mの距離でも明かりがないと怖いものです。
11月14日メイシアターにて6団50周年式典参加 キャンプ後の午後から3名を残し、メイシアターへ。式典はホールの温かさとキャンプの疲れで全員が眠そうでした。お昼ご飯のこげたおにぎりの思い出しかないのでは?かなり工夫された式典でしたが…そして、人前に立つ時はどんなに寝ぼけていても必ずズボンのチャックは閉めておくように。

11月28日大井池公園にて定期清掃参加、千一集会所にて年末集会準備 定期清掃の後はちゃんと手を洗うことと、クツのうらに何かついてない かチェックするように。 あとで大変なことになります。 古島副長のクツ には何かついていました…。 年末集会のスタンツの練習をする時間は結局ありませんでしたが、 去年より面白いスタンツを期待しています。

**12 月 5 日千一集会所にて年末集会準備** これで練習時間は足りているのでしょうか...。当日はどんな内容になるのか...。

今年もあと少し、やり残したことのないように。来年もよろしくお願いします。







# 一个多字中院一

## スカウト報告

# 共同募金とやみなべ 10/16(土曜日)

本日は、赤い羽の共同募金でした。ビーバーからベンチャーまでみんな喉をからしながらも大きな声を出していました。 頑張ったみんな、ご苦労様です!そして、募金してくださった方々に感謝を。

はてさて、夜の暗さも深まりだしたころ…やみなべが始まりました!ご飯を作ってくださったご婦人のお陰もあり、大変おいしい食事をいただけました!本当にありがとうございました!!(修)



# 千一公民館文化祭 10/31(日曜日)

今年は天気があまり良くなく、雨が降ったり止んだりでうっとうしかった。ベンチャー隊に入って初めての公民館文化祭で、今までとは違う視点で参加出来たと思う。雨の中わざわざ来てくださった人に楽しんでもらえたと思う。滑車滑りの設営を手伝ったが役に立てたかどうか・・・

# 千一秋のまつり 11/7(日曜日)



スカウトとしての参加は初めてだった。遊びに来たのではなく、 滑車滑りを行うためにきたが、 苦ではなかった。並ぶ通路のヒモにもたれている小学生を注意したり、滑車をロープで引いたり少し大変だったが、楽しかった。注意したりするのを忘れて、リーダーに怒られたりこともあり反省する面もあった。公民館への片付け後には感謝をしています。(京)

# 吹田市制施行70周年記念として記念フェスタが11月20日(土)万博記念公園 自然文化園東の広場で開催されBS吹田 地区で行ったモンキーブリッジの奉仕に参加しました。

#### 吹田地区スカウトフォーラム

11月6日(土)~11月7日(日)

吹田市自然体験交流センターで行われたフォーラムに 1 団のスカウトも参加し「Creating a Better World」のテーマで話し合われ採択文「ぼくらのエコスタイル 身近なところからムダをなくそう」、アクションプラン「チャレンジ25への参加」が決められました。

たなる挑戦!

新体制での活動目標:進行中のプロジェクトの充実と新たなる挑戦!

主な今後の活動予定 :除夜のかねつき・ボーリングプロジェクトの実践

### ボーイスカウト吹田第一団の歴史

今年度わがBS吹田第一団は発団60周年を迎えました

BS吹田第1団は、昭和26年(1951年)8月15日 日本ボーイスカウト吹田 第一隊少年隊として日本連盟に登録されました。(当時の少年隊は現ボーイ隊である)

カブ隊 昭和45年(1970年)発足 シニア隊(現ベンチャ・隊) 昭和46年(1971年)発足 ビーバー隊 昭和64年(1989年)発足

千一地区公民館文化祭: 10月31日に開催された公民館文化祭では大井池公園でベンチャー隊は滑車すべりを組み立てた。ボーイ隊は三角テント、ドームテントを設営、その中でもやい結びを使った輪投げをした。カブ隊は "紙ひこうきとばし"、"ハテナボックス"をした。また、毎年恒例のツィストパンつくりを見学者が楽しんだ

千一秋のまつり: 11月7日(日)に千里第一小学校で行われた千一秋のまつりの 午前の部での"滑車すべり"を設営した。 この滑車すべりに児童312名が挑戦、楽しんだ。

『吹田市制70周年記念行事』:11月20日(土) 秋空のもと、 万博公園 東の広場でボーイスカウト吹田連盟が モンキーブリッジ2基を設営した。

> 岡田団委員長、浦部副団委員長、 宇野木ビーバー隊長、 古角ベンチャー隊員が奉仕した。











### これからの団行事

平成23年2月20日(日曜日) 地区BP祭 場所:南千里公園(雨天:竹見台中学校体育館)